教育情報

【問合先】桂川町教育委員会



☎65·1149

題字:桂川中学校美術部 鹿毛 健太郎 さん

りました。 528名の子どもたちの1年が始ま 80 始業式は、 名 の新1年生が入学し、 体育館で行いました。 総計

です。今年度の重点は、

次の4点です

今年度も「やればできる桂小キッズ

なりました。 りです。 子ども達が体育館に集うのは4年ぶ オンラインで実施しており、 いる子ども達を見て、 の3年間、 体育館いっぱいに整列して 全校での集会はすべて 涙が出そうに 全校の



【体育館に集う全校児童】

桂川町は、

始業式の中で、 私からは3つの「笑

顔 楽しい学校を作っていこう」と話し そして、「笑顔の魔法で、 ③人と仲良くなれる。 ②相手がいい気持ちになる。 ①自分がいい気持ちになる。 の魔法」について話しました。 みんなで しくお願いいたします。 皆様の温かいご支援とご協力をよろ んばります。 るように教職員一同、

保護者の皆様・

地域の

心を一つにが

 \bigcirc \bigcirc \bigcirc します。 力の向上を目指します。

学校を目指します。 言葉に、児童と教師の笑顔が輝く 「スマイルトリートメント」を合 勤勉性や自己有用感の育成を目指 ション能力の向上を目指します。 の指導等を通してコミュニケー 「掃除は『だ・い・じ』」を合言葉に、 「語先後礼」の挨拶や言葉づかい 「脳に汗をかく」を合言葉に、

また「笑顔の魔法」で楽しい学校とな いただけたらと思います。 桂川の子どもたちをほめて励まして えを、いつも感じています。今後とも、 が確かなつながりを持っている町で 連携推進事業」のもと、 新年度を迎えた子どもたちの決意 くじけないで実現するように、 地域の皆様の温かで力強い支 「いきいき桂川っ子総合 地域と学校

る子ども達の姿に、 ました。うなずきながら聞いてくれ また涙が出そう

一笑顔の魔法!

桂川小学校 校長 合澤 博之

になりました。 桂川小学校の全校スローガンは

> |発表できる子どもたちに 桂川東小学校 校長 金田 泰弘

【令和5年度 学校教育目標】 自ら考え、主体的に行動できる、自立した児童の育成

【目指す児童像】

~~…1人1人が違いを認め ○多様性を認め「1人1人考えが違っていい」ことを意識できるように **力、**…がまん強く学び続け ○あきらめずに何でも挑戦できるように

ᇫ…しっかり発表する子ども ○自分で考えたり調べたりしたことを、分かりやすく発表できるように

守りとご支援をお願いいたします。 です。 をはじめとする地域の皆様の温かい見 気満々で、 的に行動する6年生は、 で教える」「低学年のお手本になる」 おはよう会・アンビシャス広場の方々 - 1~5年生を引っ張っていく」など 本年度も、 早速、 とても期待できます。 入学式の準備から主体 保護者の皆様のご協力、 みんなやる



【やる気満々の6年生児童たち】

成をめざしていきます。 のもと、 新たな学校教育目標・目指す児童像 名で令和5年度がスタートしました。 最高学年として今年度特にがんばろ ことを自主的に取り組める児童の育 東小のリーダーとなる6年生が、 桂川東小学校は、 特に今年度は自分で考えた 全校児童123

うと思っていることは、「優しく笑顔